

# Chaise Longue

Le vignoble d'Arsac, où sont situées les vignes du Château le Coteau, est un terroir « chaise longue ». Un terroir où l'on produit naturellement des vins de grande qualité.

Nul besoin d'artifice, l'essentiel est là.

Pendant qu'Eric, encore enfant, part observer les abeilles, papillons et autres merveilles entomologiques, son père Claude travaille dans les vignes familiales. Pas d'intervention superflue, la nature généreuse donne ce qu'elle a.

Les vendanges sont une fête, la récompense d'une année de dur labeur. Claude révèle son terroir par une vinification adaptée millésime après millésime, sans artifice technique. La vérité se trouve déjà dans le raisin.

Nous lui rendons hommage aujourd'hui avec cette cuvée.



**VENDANGES MANUELLES**

**VINIFICATION TRADITIONNELLE**

**PETITE PRODUCTION**

*Elevage CUVES et  
BARRIQUES pour préserver  
le PLAISIR du FRUIT*

**LE MARGAUX DECOMPLEXE**